



自分の花を咲かせよう

ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる生徒の育成



学校のまわりでは田植えが始まり、新緑が輝く季節となりました。桜の花びらが風に舞う4月には、参観授業に保護者の皆さまがたくさん来校してくださいました。地域役員会、家庭人権部会、学年部会においても、子どもたちのために様々なご意見をいただきありがとうございます。体育の授業では、真剣な親子対抗戦が繰り広げられる中にも笑顔があふれていました。また、交通安全教室にも地域の方々がたくさん参加してくださいました。

加茂谷中学校は、子どもたちのことを考えてくださる地域の方々の温かい思いに包まれています。令和6年度も、学校、家庭、地域の方々とともに学校教育目標である「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる生徒の育成」をめざしてまいります。

私たちには、良いところも足りないところ(課題)もあります。足りないところ、課題を克服することは大切なことですが、良いところを伸ばすことは、更に大切なことだと考えます。良いところや頑張っている姿を認め、ほめることを指導の重点とし、良いところを更に伸ばし、生徒の自己肯定感が高まったり、自信を持ったりすることで、自主的・意欲的に学校生活を過ごす生徒が増えることを期待しています。保護者の皆様、地域の皆様にも、良いところを見つけていただき、ほめて伸ばす支援にご協力いただけたら幸いです。



今年度も多くの方々にご支援ご協力いただきながら、子どもたちの健やかな成長と学びを育んでいきたいと考えています。よろしくお願いいたします。



ある日の学級日誌に書かれていました。
行事、学級生活、所感等
今日は朝練に1年生が来てくれました。
走るの速くてすごい！一緒に頑張らね！

5月4日(土)鯉まつり

中学校の向かいにある加茂青空広場で行われる鯉まつり、加中生も出店等して地域の方々と一緒に盛り上げていきます。

皆様のご来場をお待ちしています。

